

Mon rapport informatique

Cette année, lors de notre 3e année de licence STAPS, nous avons la possibilité d'apprendre à créer un site internet. Pour ma part, n'étant pas très performante en informatique, je n'ai pu cacher ma crainte face à cette demande. Finalement, je m'en suis plutôt pas mal sortie par rapport à ce que je pensais et j'en suis plutôt contente.

Il a tout d'abord fallu trouver un sujet qui m'intéressait et sur lequel j'avais plutôt matière à parler. En effet, étant dans le monde du sport dans le cadre de ma licence, j'ai voulu un peu sortir de ce domaine pour me divertir. C'est pourquoi, après réflexion j'ai choisi de créer un site sur Disney, ce qui me replonge en enfance.

Nous avons donc dû commencer par télécharger un logiciel gratuit afin de créer mes pages internet appelé « Kompozer » sur le site telecharger.com, puis un logiciel permettant de publier mon site sur la toile nommé « Filezilla ».

Ainsi, pour avoir la possibilité d'avoir une adresse internet et de publier mon site, nous devons avoir un hébergeur. Pour ma part, étant déjà chez Free à mon domicile, je n'ai eu qu'à faire une demande sur le site www.free.fr car j'avais déjà mon mot de passe ainsi que mon identifiant. J'ai donc pu actionner rapidement pour commencer mon site au plus tôt.

Pour créer mon site, je me suis inspirée un peu d'autres sites sur le même thème afin de voir ce qui se faisait en général.

J'ai essentiellement utilisé des images trouvées sur google image que j'ai ensuite enregistré dans un dossier « image » sur mon ordinateur. De cette façon, nous possédons dans un même dossier « mon site staps » tous nos éléments mis sur nos pages internet. A savoir, nos images, nos vidéos et chaque page du site créée. Mes vidéos mises en ligne proviennent du site www.youtube.com.

Chaque titre, image ou vidéo sont placés dans un tableau pour mettre en forme mon site. Puis, il ne me restait plus qu'à régler la police, la taille, la couleur... Généralement, les images contiennent des vignettes.

Aussi, nous avons d'autres exigences à remplir dans notre site, comme une vidéo, un objet flash, un lien vers un document extérieur et sur une page extérieure et un flux RSS.

Pour cela, j'ai insérer des vidéos prises sur youtube comme je l'ai dit précédemment.

BRUYNAERT Julie L3 STAPS EM

Puis, j'ai insérer le code source d'un jeu comme objet flash. Malheureusement, je n'ai pas trouvé de jeu en rapport à Disney donc j'ai choisi un autre dessin animé (Simpson).

En ce qui concerne le flux RSS, je n'en ai pas non plus trouvé en rapport avec mon thème donc j'ai pris l'actualité du cinéma pour enfants que j'ai trouvé sur le site lamooche.com.

J'y ai également mis des liens vers d'autres de Disney, notamment des sites officiels.

A l'aide du site www.editeurjavascript.com, j'ai pu insérer un javascript qui suit la souris dans tous ses déplacements.

Pour terminer mon site et enfin le publier sur internet avec Filezilla, j'ai entré l'adresse de l'hébergeur, mon mot de passe, mon identifiant et le port. J'ai d'ailleurs rencontré pas mal de problèmes lors de la publication de mon site car je n'arrivais pas à me connecter sur Filezilla. Puis, par un glissement des fichiers du site local vers le site distant, j'ai pu enfin publier mon site entièrement. Mon site est donc mis en ligne sur free.

CONCLUSION

Grâce aux cours d'informatique, j'ai donc pu créer mon propre site à ma grande surprise. Bien entendu, j'ai quand même rencontré de nombreux problèmes notamment lors de la publication de mon site. J'aurai aussi voulu intégrer certaines musiques en fond sonore mais je n'y ai pas réussi. Pourtant, j'ai essayé de me renseigner autour de moi ou sur des forums sur internet mais sans résultat.

Finalement, avec de la volonté et surtout beaucoup de patience, j'ai malgré tout réussi à créer mon propre site et j'en suis plutôt fière vu mon niveau en informatique au départ. Peut-être que plus tard j'aurai envie d'en créer un autre encore plus élaboré en tout autonomie.